



6年 学年だより

令和5年10月27日

だんだんと涼しくなり、秋を感じる事が多くなってきました。金木犀の香りが辺り一面に広がり、どこか心地よさを感じます。

子どもたちは、後期の委員会や行事など、毎日全力で自分の役目を果たしています。一人ひとり成長を感じます。秋は実りの秋です。自分自身を充実させられるこの季節、一日一日を大切に過ごして行ってほしいと思っています。

持久走記録会に向けて

11月2日(木)2限目に持久走記録会を行う予定です。距離は1400m。持久走記録会の目的は、『自分の記録に挑戦し、達成する喜びを感じる』です。自分の記録に挑戦し、記録を更新できた時の喜びは大きいです。ぜひ達成感を味わってほしいと思っています。ぜひご家庭でも元気の出るお声かけをお願いします。

卒業アルバム集合写真等の撮影

10月31日(火)に卒業アルバムの集合写真や個人写真、授業風景等の撮影をおこないます。上下制服で名札着用をお願いします。

身だしなみを整えよう

◎6年生として、全校のお手本となる行動をできるように

ご家庭でも声をかけてください。

- 登下校の際に、安全帽子をかぶっていない児童がいます。交通事故から身を守るために、黄色の**安全帽を着用**するよう指導しています。必ず安全帽をかぶるよう、朝玄関で、「行ってらっしゃい、帽子かぶるよ。」の一声をお願いします。
- 学校では、手洗いの徹底を引き続き行っていますが、ハンカチを忘れてくる児童が増えてきています。毎日、**清潔なハンカチ**をもたせてください。



中学校に向けて

最近、宿題を忘れてしまう子が多くなっています。中学校では、家庭学習の充実が強く求められています。小学校段階において、家庭学習を定着させることが大切になってきます。子どもたちは毎日連絡帳を書いているので、今一度連絡帳をご確認いただき、宿題の状況を話し合う機会を作っていただけたらと思います。6年生だから大丈夫と思いがちかもしれませんが、6年生だからこそ中学校に向けて気持ちよくスタートできる準備をよろしくをお願いします。